



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Ante la elaboración de los presupuestos municipales

E. Molinos: “no seremos cómplices de unos presupuestos que se elaboren sin tener en cuenta ninguna de las medidas, criterios y propuestas que proponemos “

Vinaròs, 1 de octubre de 2008

El Partido Popular de Vinaròs, ha presentado esta mañana en rueda de prensa las medidas de ajuste presupuestario propuestas para la elaboración de los presupuestos para el 2009. Molinos destacaba el hecho de que el equipo de gobierno PSOE-PVI no se hubiera dignado, hasta la fecha, tan siquiera a escuchar ninguna de las propuestas, ni hubiera intentado establecer ningún contacto en aras de consensuar el modelo de gestión económica para el futuro de Vinaròs.

Molinos indicaba además que el equipo de gobierno actual está mas preocupado en aislar al Partido Popular que en contar firmemente con él, cuando afirmaba que *“Este equipo de gobierno PSOE-PVI, confunde oposición con sumisión y devoción ciega hacia todas sus actuaciones, sin someterlas a diálogo o el mismo consenso que el propio alcalde afirmó que existiría durante la legislatura, en su discurso de investidura”*

Las medidas propuestas por el portavoz de economía, nacen del mismo espíritu constructivo que reclama tanto el pueblo de Vinaròs como el equipo de gobierno. Medidas encaminadas todas ellas en la mejora global de la eficiencia en el funcionamiento de la administración municipal por la vía de la reducción de costes y una mayor austeridad del gasto. Molinos destacaba el hecho de que hasta la fecha el equipo de gobierno hubiera reaccionado siempre a la defensiva frente a las propuestas que desde el Partido Popular se les habían hecho llegar. Propuestas todas ellas que según el Partido Popular están enfocadas a transmitir confianza al pueblo de Vinaròs en una situación como la actual y que son las que los ciudadanos esperan.

El partido Popular desde la postura que ocupa en la oposición propone unas pautas de gestión que considera son las correctas y que además son conscientes de que serán en algunos puntos coincidentes con el actual equipo de gobierno, PSOE-PVI. Medidas todas ellas en grandes líneas encaminadas a:

Mayor control y reducción del gasto corriente.

Creación de programas complementarios a los existentes para incentivar al emprendedor Vinarossenc.

Estudiar la viabilidad para una posible reducción de la cuota del IBI.

Reducción de gastos superfluos por concejalías y que no añada valor directo.

Congelación de los sueldos de todos los cargos públicos, alcalde, personal de confianza y concejales.

Congelación de dietas y asistencia a órganos colegiados.

Reducción de gastos de protocolo y representación.

Reducción de gastos en publicidad y publicaciones.



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Reducción y ahorro del coste energético.

Autorización de incrementos de plantilla únicamente en efectivos de policía local.

Inclusión de los concejales del Partido Popular en la elaboración de los presupuestos municipales.

Medidas que hemos dado hoy a conocer indicando que se presentarían de forma detallada complementariamente a la vez que se presentarán las propuestas para los presupuestos municipales del 2009. Propuestas que desde el Partido Popular estamos dispuestos a valorar, dialogar y consensuar no solo con el PSOE-PVI, sino también con el BLOC.

Finalmente Molinos concluía su rueda de prensa, abriendo la puerta al diálogo al PSOE-PVI, indicando que la misma había estado siempre abierta y más aun en una coyuntura como la actual en la cual la unidad frente a entornos turbulentos sería lo más beneficioso para el pueblo de Vinaròs. “Tenemos muy claro que no seremos cómplices de unos presupuestos que se elaboren sin tener en cuenta ninguna de las medidas, criterios y propuestas que proponemos, en cuanto consideramos son criterios y aportaciones que se ajustan a la realidad económica del momento, tanto a corto, como a medio plazo” finalizó.